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発行：2020 年７月１７日 

北広島町壬生字西谷５００番地 

☆千代田運動公園 体育館☆ 

電話：（０８２６）７２－８８２２ 

IP：８０２２ 

☆温水プール SuiSui☆ 

電話：（０８２６）７２－８８２３ 

IP：８０２３ 

↓↓お得な情報いっぱいのＨＰは↓↓ 

 
 

 

 
 

Sui Sui 
ステーション Vol.０７０ 

７月１日(水)いのちの教室・ライフセービング教室～中止のお知らせ～ 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月号 一般財団法人 どんぐり財団 検索 

回覧 

イベント情報やちょっとした発見などを日々更新して

います。Facebook・インスタグラム上で「一般財団

法人どんぐり財団」と検索してみてください。 

みなさまのいいね＆フォロー待ちしております(*^^)v  

指定避難所・指定緊急避難場所 
千代田運動公園体育館は、自宅や会社等が危

険な場所にあり、災害発生の危険性が高まっ

た場合の千代田地域の指定避難所及び指定緊

急避難場所となっています。近年のいつどこ

で起こるかわからない自然災害を見ていると

事前の準備や備えというものもかなり重要だ

と思います。失ったり後悔する前に、もしも

に備えた準備をしておきましょう。また避難

所開設となった場合、営業を止めさせていた

だく場合がございます。何卒ご理解ご協力の

程宜しくお願い致します。 

◇◆営業時間◆◇ 

～国際協力ＮＧＯわかちあいプロジェクトに寄付～ 
この度、国際協力 NGOわかちあいプロジェクトに衣類を約５７０枚寄付させていただきました！ 

当財団とご縁がある元テレビ朝日の宮嶋泰子さんも６年連続でこのプロジェクトにご参加されております！ 

寄付した衣類は、難民キャンプ等で避難生活を送っている方々に届きます。 

年に一度のプロジェクトになりますので、来年は皆さんも是非ご参加ください！ 

 

わかちあいプロジェクトはフェアトレードと 

難民支援活動を通して開発途上国の 

人々をささえる国際協力ＮＧＯです！ 

いのちの教室は普通の救命講習とは違い、トップアスリートなどを講師に招き、実際に起こった事例、AEDの中に録音され

た音声など、現場の緊張感を感じるものを用いりながら講師の方が真剣にいのちの大切さ、実際に救えるいのちがあるこ

とを伝えて下さいます。 

 

現在自然災害をはじめ、更にこれからプールや海・川での水害が多くなる時期

です。私たちどんぐり財団は、命を守る。救える命がある。そしてその命を救い、

守る方法がある。ということを「いのちの教室・ライフセービング教室」を通じて

もっと多くの方にも知っていただきたい。またこの活動を通して、地域の方をは 

 

元 NHK体操のお兄さん、そして私たちの住む北広島町観光大使である弘道お兄さんこと、佐藤弘道さんが

TSSの「コロナに負けるな！SP」の特集で放送されました！この特集では、佐藤弘道さんがリモートで出演

され、おうちでできる親子体操について紹介されました！ 

 

７月２３日(木・祝日)海の日イベント～中止のお知らせ～ 

 
７月２３日の海の日限定で SuiSuiプールへの浮輪の持ち込み OK！な「海の日のイベント」を開催予定してお

りましたが、今年は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止とさせていただきました。 

楽しみにしてくださっていた皆様には大変申し訳ございませんが何卒ご理解の程よろしくお願い致します。 

私たちどんぐり財団は、幼児体操教室を佐藤弘道さんが代表を務める 

SRC カンパニーさんと連携をして指導を行っております！ 

 

アスリートセーブジャパンの代表理事、そしてライフセービング日本代表監督でもある飯沼誠

司さんをお招きし例年７月１日に「いのちの教室・ライフセービング教室」を開催しておりまし

たが、今年は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止とさせていただきました。 

 １人でも多くの人に安全な環境の下、スポーツを楽しんでほしい。万が一事故が起こっても誰もが冷静に対処できる環境を作りたい。

そんな想いから誕生したのが『ATHLETE SAVE JAPAN』です 

←前回千代田運動公園で実施した「いのちの教室・ライフセービング教室」の様子。左側が飯沼誠司さん。 

じめ沢山の方を元気にしていきたい。安心してご利用いただける環境であり、みなさんの元気をつくる場所でありたいと思っております！ 

 

 


